

Tischtennis-Bezirkssportausschuss-Sitzung West am 16.06.2018 in Elz (Beginn 10.30 Uhr)

1.

Die Spielklasseneinteilung – vorbereitet von J. Arnold – wird kontrolliert und abgesegnet (siehe Anlage).

Der Mannschaftentausch in den Bezirksklassen ist folgendermaßen geregelt: In den Klassen Nord 1 und 2 sowie Süd 1 und 2 wird alle drei Jahre getauscht, in den Klassen Süd 3 und 4 in jedem Jahr. In den Klassen Nord 3 und 4 gibt es keinen Tausch von Teams.

Da im Damenbereich in den Kreisen Main-Taunus, Rheingau-Taunus und Wiesbaden keine eigenständigen Kreisligen zustande kommen, sollen die in Frage kommenden Teams (TV Igstadt II, TuS Nordenstadt II und evtl. TG Oberjosbach) in der Bezirksliga Süd starten dürfen (unterste Klasse).

2. Auf- und Abstiegsregelung (siehe Anlage).

3. Pokal 2018/19: J. Arnold, D. La Roche, Th. Alt und M. Rosenboom fungieren als Pokalspielleiter. Der Ablauf im Nachwuchsbereich wird vom Bezirksjugendausschuss geregelt, der eine Reduzierung auf vier Teilnehmer für die Bezirkspokal-Endrunde bevorzugt.

4. Terminplan (siehe Anlage): Der Rahmenterminplan wird vorgestellt und besprochen.

5. Veranstaltungen: Außer den bereits vergebenen Veranstaltungen erhielt die SG Hohenroth den Zuschlag zur Durchführung der Bezirkspokal-Endrunde; die restlichen werden bei den Kreistagen vergeben. Die nächste Bezirksausschuss-Sitzung soll am 15.6.2019 (10.30 Uhr) beim VfR Wiesbaden stattfinden.

6. Änderungen WSO sind bekannt und publiziert.

7. Intensive Diskussionen gab es zum Thema „Reduzierung auf 10er-Gruppen“. Da die Meinungen hierzu zwiespältig sind und die Basis mit herangezogen werden soll, scheint es sinnvoll, dass zunächst in den Kreisen diskutiert wird (Meinungsbild). Zudem soll ein Rundschreiben (Abfrage) an die Vereine gehen mit Rückmeldung bis zum 31.10., um dann rechtzeitig eine etwaige Änderung zu planen.

8. Den Anträgen des TTC Walsdorf (Boxengröße) und des SV RW Edelsberg (Lichtstärke in der Halle) wurde stattgegeben.

9. Sonstiges:

- Dort wo Klassenleiter mit Teams aus dem eigenen Verein agieren, wird ein Tausch der Klassen herbeigeführt.

- Tilo Knauf erklärt aus beruflichen und privaten Gründen (Überlastung) seinen Rücktritt als Bezirkssportwart, den Jürgen Arnold nach einstimmiger Wahl ab sofort kommissarisch übernehmen wird.

Ende der Sitzung: 13.10 Uhr

Protokollant: Uli Hadaschick

genehmigt: Bezirkssportwart J. Arnold